

Une cité municipale très verte

MÉRIADECK Des ^{30/5/12} riverains réitèrent leur opposition au chantier et voudraient un jardin

La destruction de la Croix du Mail étant achevée, pourquoi ne pas créer un square à son emplacement plutôt que d'y édifier une cité municipale de 36 mètres de haut? C'est ce que plaident Stéphane Pusatéri (association des riverains et résidents de Bordeaux), Marie-Françoise Michelet et Martine Digue (association Sauvegarder Mériadeck), le guide Yves Simone et le photographe Richard Zeboulon.

La future cité en projet cours d'Albret face aux jardins de la mairie «créera un mur et non une ouverture sur Mériadeck», estiment-ils. Les associations, qui ont attaqué sur le fond la révision du



Les associations de riverains plaident pour un square. PHOTO M. M.

PLU et alerté l'Unesco, demandent à Alain Juppé d'édifier la cité sur la terrasse Koenig, propriété de la ville, et de créer un «écrin vert» à côté du square Lhôte. Il n'est pas trop tard. Déposé le 10 avril, le per-

mis de construire est actuellement examiné par l'architecte des bâtiments de France. S'il est accepté, «nous l'attaquerons», préviennent les associations.

M. M.